

MACH

Marktstudie zum Prozess-Management

[08.05.2018] In einer Marktstudie wollen die Firma MACH und die Hochschule Bonn-Rhein-Sieg Verbreitungsgrad, Motivation und Werkzeuge des Prozess-Managements für die öffentliche Verwaltung untersuchen.

Um das Prozess-Management genauer zu erforschen, haben die Hochschule Bonn-Rhein-Sieg und die Firma MACH eine Marktstudie eingeleitet. Wie MACH berichtet, wird die Untersuchung für die öffentliche Verwaltung Verbreitungsgrad, Motivation und Werkzeuge untersuchen und so einen Überblick über den Entwicklungsstand von Prozess-Management in diesem Bereich geben. Gleichzeitig soll sie Erkenntnisse über die Nutzungsintensität von Prozess-Management und damit wichtige Hinweise über künftige Entwicklungen liefern. Herzstück der Studie sei eine Online-Befragung, die vom 14. Mai bis 4. Juni 2018 laufen wird. Die Studienergebnisse sollen im Herbst dieses Jahres veröffentlicht werden.

(ve)

Stichwörter: Panorama, Prozess-Management